
Ata da Reunião Ordinária CoC Física Médica 11/5/23 

Presentes à reunião: Antonio de Padua, Elisabeth, Flavio, Marcelo Tatit, Paulo Costa. 

Comunicações 

- Ida de estudantes ao CBFM: estamos estimulando a ida dos estudantes, conseguimos uma 

van para o transporte (do IFUSP), redução na taxa de inscrição. No final somente 4 alunos se 

mantiveram no grupo. 

- Horário do 4o semestre acertado – com a colaboração do Dep. de Computação do IME que 

modificou o horário de MAC0115 para bacharelado em Física e para Física Médica. 

- Andamento do apoio em matemática básica: ainda com pouca adesão dos estudantes, mas 

caminhando. 

- Assinatura do MOU com Universidade da Flórida – em cerimônia a ser realizada em 17/5/23 

na sala da congregação da FMUSP. Como parte dessa etapa, teremos a presença de Izabella 

Barreto e Manoel Arreola nessa semana, com atividades previstas no IF e na FM, incluindo uma 

conversa aberta com os estudantes do nosso curso, após o colóquio de Izabella no dia 18/5. 

- Tatit informa que está praticamente organizada para 28/6 a visita dos estudantes ao InRad e 

CMN, organizada por ele e Francisco. Boa adesão dos colegas para receber os estudantes, em 2 

grupos de visitação, incluindo: Centro de Medicina Nuclear, Radiologia, Radioterapia, 

Ressonância Magnética. 

Deliberações 

- Aprovação da Ata da reunião de abril/23 - aprovada 

- Proposta de mudanças na grade de disciplinas – mudanças no rol de optativas e algumas 

mudanças em pré-requisitos. Mostrei os resultados da primeira conversa com Francisco, em 

que analisamos quais as optativas que deveriam ser retiradas da grade como está atualmente e 

acerto de alguns pré-requisitos. Além disso, estamos em busca de disciplinas de biofísica, 

bioquímica e saúde pública que possam ser sugeridas na grade para opção dos estudantes. 

Tatit se comprometeu a fazer busca equivalente na FM. 

- Proposta do IME para mudanças em Cálculo I e Cálculo II para Bacharelado em Física e para 

Física Médica (talvez para 2024). Proposta partiu do MAT, com mudança de ementa (Cálculo 1 

finalizando derivadas e integrais em uma dimensão, reduzindo a ênfase em limites, mantidos 

os 6 créditos; Calculo 2 com parte do conteúdo transferido para Calculo I e redução pra 4 

créditos) – aproximação com mudanças recentes feitas para os cursos do IME. Houve 

discussão, principalmente com Antonio tendo dúvidas sobre se será viável, e se 

comprometendo a conversar com Chefia do MAT para averiguar melhor. 

- Financiamento de estudantes durante o estágio curricular – dada a abertura da PRIP, Paulo vai 

agendar com a equipe da FEA que lidera o DePar da USP para apresentar o problema e verificar 

soluções possíveis 

- Programação das próximas atividades: reunião com docentes do 2º semestre, avaliação de 

disciplinas, estruturação de disciplinas novas, programação do Dia da Física Médica, 

planejamento de “disciplinas concentradas”. A serem agendadas em breve. 

 


